



**Universität
Basel**

Verwaltungsdirektion

Tief betroffen müssen wir Sie vom Hinschied unseres langjährigen und geschätzten Mitarbeiters

Dr. Dieter (Didi) Glatz

in Kenntnis setzen. Er verstarb nach kurzer, schwerer Krankheit im 63. Lebensjahr.

Dieter Glatz hat sich fast dreissig Jahre lang in leitender Position und als Motor der Innovation im Bereich der IT dafür eingesetzt, den Mitarbeitenden der Universität Basel stabile und moderne Dienstleistungen zur Verfügung zu stellen. Zudem war er für die Universität in diversen Arbeitsgruppen, Projekten und Gremien tätig. Dieter Glatz hinterlässt sowohl menschlich als auch fachlich eine sehr grosse Lücke. Für seinen unermüdlichen Einsatz und seine Loyalität sind wir ihm zu grossem Dank verpflichtet. Wir trauern um einen engagierten Kollegen und liebenswürdigen Menschen.

Den Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus und wünschen ihnen viel Kraft in dieser Zeit der Trauer.

Die Verwaltungsdirektion und die Kolleginnen und Kollegen im Bereich IT-Services.